



プロジェクト名称

国際学生寮学生プロジェクト

プロジェクト活動概要

国際学生寮は、地域交流はもちろん、寮生と芝浦工業大学の学生との交流も徐々に深まりつつある。SGU に採択された今、グローバル化に向けて本学生と留学生の交流を通して、ますます本学生を世界に通用する人材として成長させていかなければいけない。そこでまず寮から本学生へのグローバル化への意識向上を目的として、寮生・留学生・本学生・地域の方、皆が気軽に、楽しむことができる異文化交流イベントを企画・実施する。

プロジェクト終了後に目標とする成果・結果 / その進捗

①共通

- ・ 体験した行事や他文化の意味や由来を理解する
- ・ 母国語以外での日常会話を練習し、コミュニケーション能力の向上を図る
- ・ 互いの価値観を理解し、多様性を身につける。

②在学生

- ・ 国際感覚を磨き、グローバル化に対応できる人材に成長する。

③留学生

- ・ 日本での寮生活を楽しく過ごす

今回行った七夕企画にも多くの留学生と日本人学生が参加した。留学生の参加者は日本の文化について触れることができ、準備やイベントを通して互いにコミュニケーションをとることができた。また、地域のお祭りである蓼田島盆踊り大会に出店し、ブラジル郷土料理を販売した。それを通してブラジルの食文化に触れ、地元の人たちと交流することができた。また、地域の人には芝浦工業大学に国際学生寮があるということを知らない人がいまだに多いため、国際寮の存在を地域の人にアピールすることに貢献した。今回のイベントを通して日本人と留学生間の交流を深めることができた。これに満足せずこれからも精進していきたいと思う。



活動状況報告 & 活動写真

活動期間: 2016 年 6 月 5 日 ~ 9 月 30 日

七夕まつり

本学生と留学生が一緒になって七夕を行った。七夕の実施日に、本学生と留学生が折り紙の飾り付けをし、短冊を笹につけた。その後、流しそうめんをし、スイカ割りを体験し、最後に花火を行った。



藁田島公園への出店

国際学生寮の地域交流として、藁田島公園で開催された盆踊りのイベントで、パステユというブラジル料理を販売した。



今後の活動計画、目標、意気込み

芝浦工業大学国際学生寮学生プロジェクトとして、ハロウィンイベントや、日本文化体験やクリスマスイベント、節分など季節に合わせたイベントを計画している。

芝浦工業大学がより発展していくために、本学生だけでなく、地域の人々なども交流できる機会を設けることにより、このプロジェクトの認知度を高めることを目的とする。また、芝浦工業大学が世界と渡り合える理工系人材の育成の場としてふさわしい場に、そのことをアピールできるようにしたい。